



八巻歯科医院院長(神奈川県)

山口里恵④

「先生、警察から電話です」と告げるスタッフの声にドキッとする。警察から電話がかかってくるなんてそうはない。「何かあつたのでは」と考えるのが普通だろう。しかし、私の場合は少しう違う意味でのドキッなのだ。

ら死亡者の身元確認のための検視依頼が来る。死後、時間が経過してしまつたためにお顔の判別がつかなくなり、歯型で判断するしかない場合に、警察が生前、その方が通つていた歯科医院の診察券等を探し出し、そこから借りてきたカルテやレントゲン

ているため、連絡を取り合い、うち2人が迅速に出動できる態勢をとっている。

写真と、死後の口腔内とを照合して同一人物かどうかを判断するのである。今回、警察からかか

敬警察からの電話

流を深め、友好的な信頼関係を持つのが重要と考えているのだが……。

族の元にお返しするのが使命だ
と思っているので、その場です
ぐ警察と打ち合わせをする。戸
塚には警察協力医は3人在籍し

年齢は私と同じ(?)お年ごろだから、仲良くなれるじゃないのかと喜んだ。彼女は、いろいろなデータルチャートに関する説明を

この澄んだ目をした鑑識さんがずっと澄んだ目のままでいたれるよう、悲しい事件事故がなくなることを切に祈っている。

流を深め、友好な信頼関係を持つのが重要と考えているのだ
が……。

最近、19歳のうら若き乙女が
鑑識に入ってきた。「よし、精神
ずに、隣で失笑しているおじさ
まちをきょとんとした顔で目
つめた。彼女を見ていると日本
の未来はまんざらでもないと思
える。

テーマである人生のパートナーや夫婦の問題などは、必ずしも「夫婦の問題」として扱われる。夫婦の問題は、夫婦の問題でなく、夫婦の問題ではない。夫婦の問題ではない。

を「私が探してほしいのは、50歳の独身男性（＝私の永遠の

てみた。すると、いへても出動で
きる態勢にしておくと即答。さ
すがは警察官。捜査依頼の内容

熱心に聞いてくれた。